

Vous avez fait l'acquisition de la solution automatique VisioClick®.  
La société FIM MEDICAL espère que vous en serez pleinement satisfait.

Au déballage vous trouverez :

- Un appareil VisioClick®
- Un casque audio (jack 3,5mm, longueur du câble 1,2m)
- Un support de casque métallique
- Un câble USB (longueur du câble 1m)
- Un CD Rom contenant le manuel utilisateur ainsi que le logiciel Visiolite®
- Une fiche d'informations
- Un constat de vérification

**Attention :** **Bien conserver le carton d'emballage de l'appareil avec tous ses éléments de calage. Pour les opérations de maintenance annuelle et de SAV, l'appareil doit être retourné dans son emballage d'origine.**

Vous trouverez également, fournie avec votre VisioClick®, une boîte de 100 bonnettes ø8cm biocompatibles à usage unique. FIM Medical les a spécifiquement développées pour être utilisées avec ce casque.

**Attention :** **Ces bonnettes hygiéniques à usage unique doivent systématiquement être utilisées à chaque examen et être remplacées entre chaque patient.**

**Attention :** **Pour des raisons d'hygiène et de biocompatibilité, il est obligatoire d'utiliser avec ces casques audiométriques des bonnettes hygiéniques à usage unique de la marque FIM Medical.**

**Ces bonnettes ont été spécifiquement développées pour répondre aux contraintes de biocompatibilité des matériaux de l'ISO 10993 ainsi que pour garantir une parfaite transmission sonore en respectant l'IEC 60645-1.**

Le manuel utilisateur est directement disponible en version PDF dans le CD Rom fourni avec l'appareil. Une fois le logiciel Visiolite® installé, vous le trouverez également dans l'onglet « Aide » en cliquant sur « Manuel utilisateur ». Enfin, il est également disponible dans la rubrique « Documentation » de notre site internet [www.fim-medical.com](http://www.fim-medical.com). De la même manière, vous pouvez aller dans la rubrique « Téléchargements » de notre site internet pour télécharger le logiciel Visiolite®. Le mot de passe pour que ce téléchargement soit autorisé se trouve que la pochette du CD Rom de Visiolite® qui vous a été fourni avec votre appareil.

Si vous désirez obtenir un manuel utilisateur en version papier, il vous suffit de nous en faire la demande par email à [contact@fim-medical.com](mailto:contact@fim-medical.com) ou par écrit à **FIM MEDICAL – 51 rue Antoine Primat 69100 Villeurbanne FRANCE**. Un manuel en version papier vous sera envoyé sans frais supplémentaires sous 7 jours environ.

You have purchased the VisioClick® automatic solution.  
FIM MEDICAL hopes that you will be entirely satisfied.

The following equipment should be present in the packaging:

- VisioClick® device
- Audio headphones (3.5mm jack connector, cable length 1.2 m)
- Metallic headphones stand
- USB cable (cable length 1m)
- CD containing the User Manual and Visiolite® software
- Information sheet
- Check certificate

**Caution:** **Safeguard the device original packaging and padding. For annual maintenance and After Sales Service, the device should be returned in its original packaging.**

You will also find, supplied with your Visioclick®, a box of 100 biocompatible single-use earpad covers ø8cm. FIM Medical has specifically developed them for use with this headset.

**Caution:** **These hygienic single-use earpad covers should be systematically used for each test, and changed after each patient.**

**Caution:** **For hygiene and biocompatibility reasons, it is compulsory to use the FIM MEDICAL brand of single-use earpad covers with these audiometric headphones.**

**These earpad covers have been developed specifically to meet ISO 10993 material biocompatibility requirements, as well as guaranteeing perfect sound transmission whilst respecting IEC 60645-1.**

The user manual is available in PDF version on the CD supplied with the device.

Once the Visiolite® software has been installed, you will also find it in the "Help" tab by clicking on "User manual". Finally, it is also available in the "Documentation" section of our website [www.fim-medical.com](http://www.fim-medical.com). Likewise, you can go to the "Downloads" section of our website to download the Visiolite® software. The password for this downloading to be authorized can be found in the cover of the Visiolite® CD Rom which was supplied to you with your device.

If you would like a paper copy of the User Manual, please contact us by email at [contact@fim-medical.com](mailto:contact@fim-medical.com) or in writing at: **FIM MEDICAL – 51 rue Antoine Primat 69100 Villeurbanne FRANCE**. A Manual will be sent to you free of charge within approximately 7 days.